

Palm-Paosken-Singen in Stadtlohn



Der alte Brauch des Palm-Paosken-Singens bot in Stadtlohn wie auch an anderen Orten unseres Verbreitungsgebietes den Kindern eine ganz besondere Freude. Der Stadtlohner Heimatverein hatte die Traditionsveranstaltung ausgerichtet. Zuerst besuchten die Jungen und Mädchen mit ihren Eltern die Wortgottesfeier in der St.-Otger-Kirche. Dort sangen sie gemeinsam das Lied „Jesus zieht in Jerusalem ein...“, während ihre Palmstöcke gesegnet wurden. Anschließend zogen die Familien zum Marktbrunnen. Kiepenkerl Herbert Hörbelt und die Bäuerinnen Karin Hörbelt und Agnes Walfort stimmten das Paosken-Lied an: „Palm, Palm Paosken, loot den Kuckuck roosken...“, schallte es über den Marktplatz, und die Kinder hielten dabei stolz ihre bunt geschmückten Palmstöcke in die Höhe. Vorsitzender Hermann Hintemann und Mitglieder des Heimatvereins schenkten den Kindern für ihren Palmstock einen süßen Osterhasen.